

ERSTE GEFÜHRTE ARCHITEKTUR 2015

IM FAHRRADSATTEL ZU KREFELDER ARCHITEKTURHIGHLIGHTS

Am Sonntag, 7. Juni, findet die erste geführte ArchitekTour 2015 statt. Die Tour führt zu Gebäuden der Architekten Karl Buschhüter, Hans Poelzig und Joseph Maria Olbrich. Sie bietet einen spannenden Einblick in die Krefelder Baukultur.

Startpunkt ist an der Alten Post, Ecke Dreikönigenstraße/Steinstraße. Das dreigeschossige Wohnhaus von Karl Buschhüter wird von innen und außen besichtigt. Heute wird es durch den Verein Kunst und Krefeld e. V. genutzt. Die Tour bleibt zunächst im Buschhüter Genre und führt an den Westwall zu einem Haus mit einer ganz besonderen Geschichte, das heute den Krefelder Kunstverein beherbergt. Auch das Poelzig Haus am



Kliedbruch, in dem der Architekturfotograf Florian Monheim wohnt und seine Werke präsentiert, ist ein Krefelder Künstlerhaus und wird besichtigt. Dies gilt auch für das letzte Gebäude der ArchitekTour, dem Haus vom Joseph Maria Olbrich an der Hüttenallee.

Spannende Einblicke, überraschende Details und eine beeindruckende Qualität verbinden die einzelnen Objekte. Durch die fachkundigen Erläuterungen des Architekten Karl Amendt und das Gespräch mit den Bewohnern und Nutzern werden die Gebäude als wichtiger Teil der Krefelder Stadtidentität lebendig und erlebbar.

Die ArchitekTour endet am Stadtwaldhaus. Hier erwartet die Teilnehmer um 14 Uhr ein gemeinsames geselliges Mittagessen.

Die Teilnahmegebühr beträgt 20 Euro inkl. Mittagessen – die Anmeldung ist möglich unter www.freizeit@krefeld.de oder Telefon 021 51-8615 15.

KREFELD
ERLEBEN

ArchitekTour

So, 07.06.15, 11:00–14:00 U

So, 16.08.15, 11:00–14:00 U

Extra TIPP So 31.05.2015